

Humour identitaire

Date : 1 mai 2019

C'est parfaitement clair : même pour le géniteur du pseudo gentilé départemental, les vainqueurs de la coupe de France de football ne sont en aucun cas des Brétillipodes, ni même quoi que ce soit d'approchant (mais on l'a échappé belle).

Vu sur Twitter ce truc qui me fait doublement rire... :-)



Jean-Louis Tourenne
@jeanlouistouren

Abonné

Ils ne sont pas tous Bretons les joueurs du Stade Rennais. Mais ils mettent de l'être...du cœur, du talent, de la personnalité. **méritent ?**
[twitter.com/yannarmelhuet/ ...](https://twitter.com/yannarmelhuet/)

Ce Tweet est indisponible.

19:29 - 29 avr. 2019

5 J'aime



PS : le tweet mentionné comme étant indisponible (pour moi), est un tweet de Yan-Armel Huet, un journaliste du quotidien Ouest-France qui me « bloque » sur twitter du fait qu'il n'a pas trop aimé une de mes contributions le mettant en cause.